

Les forces irakiennes gagnent du terrain face aux djihadistes de l'État Islamique



Bagdad, 2 septembre (RHC).- Des forces irakiennes ont repris le contrôle partiel d'une route stratégique reliant Bagdad et le nord du pays et ils ont consolidé leurs positions face aux djihadistes de l'État Islamique. Dans des déclarations à la presse, le général Abdelamir Al Zaidi a fait savoir qu'un important tronçon de la principale autoroute que relie la capitale et le Nord de l'Irak est passé ce mardi sous contrôle de l'armée. La route sera rouverte après avoir été fermée durant trois mois par les djihadistes.

L'armée irakienne, les combattants kurdes et les chiites, appuyés par les frappes aériennes étasuniennes, ont remporté ces derniers jours d'importantes victoires : ils ont brisé le siège qu'avaient mis les djihadistes à la ville d'Armeli et ils ont repris le contrôle de la petite localité de Souleiman Bek, située à quelque 175 kilomètres au Nord de Bagdad.

D'autres dépêches datées de Bagdad rapportent que ces dernières heures, des dizaines de proches des soldats exécutés par l'État Islamique dans la base aérienne de Spiker, dans le nord de Tikrit ont fait irruption au siège du parlement et ils ont détruit le mobilier en signe de protestation pour la réaction tardive du législatif à leurs revendications.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/32462-les-forces-irakiennes-gagnent-du-terrain-face-aux-djihadistes-de-letat-islamique>



Radio Habana Cuba